
部活動時間の縮減の取り組みについて
どっちでも良いです。
先生方の負担は減っていいと思うがもう少し活動があってもいいとは思う。
ブラックすぎる運動部は程々に活動すれば良いと思うが、元々活動日数がただでさえ少ないのに、生徒はやる気があっても顧問が部の活動
をさらに縮減しているのでいささかいかがなものかと思う時がある。
仕方がないと思う
縮減はいいが、今でさえ顧問がほとんど顔を出さないことに不満はある
現状で丁度良い
本人達の意見を取り入れてほしいと思う。
休養日を設けるのはよいと思うが、文化祭前、試合前などには自由参加の日を設けるなど、柔軟な対応があってもよいと思う。

人によると思います
友人との活動を楽しむ時間を確保してほしい
職員の働き方改革の一環が理由なのは理解できますし、その事については同じ社会人として改善すべきだとは思っています。
しかし、大人のそういった理由で、子供たちが全力で打ち込める部活動の時間を減らすのとはまた違うと思っています。部活動で経験した
事って、大人になってから、良い思い出だけじゃなく、辛かったけど全力で取り組んでやった部活動だからこそ自信に繋がっていると思ってい
ます。

先生方の負担軽減は理解しますが、近隣校との差が余りに大きいです。「部活を頑張りたい生徒は他は行けばよかったんじゃないの？」と言
われているようです。
学級活動以外に打ち込めものが必要だと思うから。
すでに活動日が少ないので、今のままで良いと思っています。
先生方も大変だと思いますが、練習時間が少ないと思います。
部活動が盛んな学校は、縮減していない。

塾や他のクラブチームに入っていないと時間を持て余しだらけてしまってる気がする。
不定期なので予定把握が難しく、生活習慣が安定しない。時間を減らすにしても、朝練、午後練の曜日を揃えたり、朝練はなし午後練は週5
や朝練は毎日で午後練は曜日固定など決めて欲しい。

お子様の加入している部活動の休養日について
帰宅後の勉強、習い事に支障がでたり、休みの日に部活をされると、家族の予定が立たず困る。
休みたいと思って申告しても、注意されたりするのは違うと思います。
短縮授業などの際の活動時間が長いように思います。
土曜の部活もなくして欲しい
先生達の負担を減らすために会費をとって外部委託もありだと思う。他の学校の話を聞いてみると強い部活は土日も活動しているところもあ
大会が近くなるとどうしても活動日が多くなるのは仕方ないと思いますが、土日関係なく出勤されている先生方をみるとありがたい反面、先生
方の体調が心配になります。メンタル含めて。
何も教職員だけがやるものではないと思います。地域でできる人が、老若男女問わず関わっていけたら、例えば大会とかでは地域みんなで
応援したり、盛り上がるような気がします。
先生方の無理のない時間で。
先生方の負担が大きいと感じる一方、普段から接して頂いている先生方が顧問や教えて下さっている事にやはり安心感はあります。
地域意向は良い事だとは思いますが親としては指導者や責任者が全く子供と接した事のない方だと少し心配だなとは思ってしまいます。
できれば現在のまま、学校内での部活動を続けていただけたら嬉しい。

先生方の負担にならないよう、外部のサポートをいただきながら、子ども達が楽しめるような部活動を期待しております。

部活動のおかげで控えめだった子供が活発になった気がします。
勝つ喜びや負けた悔しさ、仲間と一緒に頑張る。
まだ数ヶ月ですが、随分成長したと思います。

学校の部活動も、地域に住む人々との交流や専門の知識や技術を持つ方を招いて直接指導してもらえるシステムがあると活性化に繋がる
教員の方々の負担を減らす上で、部活動をやめてお金を支払って地域のクラブ活動に参加しろと言うお話かもしれないが、学校生活とは別
に課外活動をすることで良く似た仲間やお友達を作ったり、なかなか相談しにくい事を先生に話す機会もあると思う。そう言う機会を一才合切
失くしてしまうというのは考えものかなと感じる。

顧問の先生方、かなり忙しく大変だと思います。先生方には感謝しかございません。
地域意向に関して教員の方々の労力・職務を減らす為に賛同いたします。本校は部活数が少ないので生徒数確保ができないのと『選べな
い』『やりたい部活がない』など子供たちの選択肢が狭まり限られてしまっているので少人数でも生徒自身が興味があれば部活数を増やしマ
ネジメント教育の一貫とし生徒自身が運営することができるなど学びの場が広がっていけばいいなと思いました。
顧問は先生
コーチは地域の方
など、連携して指導していただける形がいいと思います。
夏休みの猛暑の中の部活を、辞めてほしい。
熱中症で倒れてからでは遅いし、心配。

平日も、朝練か午後練のどちらかだけにするとか、もっと減らしていいと思う
地域移行については、先生方の働き方改革のため早急に進めて欲しいですが、指導者の担い手の当てがない以上現実的だとは思えませ
ん。

部活動については、常盤平中のように「クラブチーム化」して練習量を増やしておきながら、「中学校」の看板を掲げて、ガイドラインを守って
いる(練習時間の少ない)学校相手の試合に出てくる、不公平な中学が増えていくのに納得がいきません。(そちらの先生の働き方改革につい
てはどうなっているのでしょうか。)スポーツをやりたい生徒は、学区外に行かなけれならなかったのでしょうか。部活の強い所の生徒を増や
し、そうでないところの生徒を減らすのが、学区選択制の目的なのでしょうか？

これ以上部活時間を減らすのは余りにかわいそうですし、近隣校と差が開く一方です。

中学での部活動参加は意義のある事だと思うのですが、塾などに通わせる事を考えると体力的に週休2日の部活動は厳しい。
学校の部活動は今のまま続けてほしい
教員の長時間勤務や負担が多くなっていると知りました。
部活動を地域活動へ移行していく事については地域との交流も増え、専門的な知見に基づいた効率的な部活動の運営と管理の推進という
点を見ればとても良い方向へではないかと思いました。
先生の負担を減らすのは賛成です。でも、指導の仕方が違ってたりすると、子供が戸惑うかな？って思ったりします。
専門的な知識のある人に教えてもらえるのはとてもいい事だと思う。
テスト前はきちんと休みを入れて欲しい
子どもが楽しく部活を出来る環境になるのが一番だと思います。



適切な時間で運営されれば良いが、地域意向になると積極的に参加する生徒が少なくなると思う。月謝など発生すると躊躇する生徒も出てく
先生方の負担になりすぎない程度に活動出来れば良いと思います。
大人だけで決められる事ではないのかなと。子供達の意見を取り入れられる機会があってもよいのではないかと思います。

地域の方による指導など、やってくださる方がいれば参加していただいたりして様々な経験が得られたら嬉しいと思います。

先生方が心身共に健康でいる為には休養日は必要だと思います。健康でないとご家族や生徒たちにも影響してしまうからです。

トラブルなどがあった時に、誰が対応するのか心配です。
たまたま苦し練習あり、3-4時間続けて子供疲れてしまう日あります。

先生方が専門外の部活動指導をする事が負担になっているのであれば、地域移行も段階的に考えていく必要があると思いますが、実際は
学校の先生に受け持って頂いた方が安心感はあります。

楽しみながら部活を続ける為には適度な休養も必要だと思います。

先生方の負担が減る、専門の方に指導していただけるなどの理由で移行に賛成。

部ごとの専門の指導者をつけるなどするのはよいと思うが、学校とのつながりが全くなくなってしまうのではなく、こどもたちの部活でのがんば
りもある程度把握しておいてほしい。

先生方で対応できないのであれば、充実した部活動になるのであれば地域意向を進めて欲しい。

部活動で学校を選択される方が多いので、牧野原中学の入学生徒が少なくなっている。
部活動種類少なさ、在籍人数、試合数、全てに選択肢が少ない。

牧野原中学は、部活動が盛んな学校になる必要があると感じる
生徒の人数少ない＝先生の人数、生徒の質も年々下がっているように感じる。

先生方の負担を考えると、地域意向という考えもわかりますが、やはり普段の学校生活の様子や性格など知ってくださっている、学内の先生
による指導が基本で、講師による補足指導の様なものが今も行われている部があると思いますが、良いと思います。
例えば、球技で1チームにも満たない人数の部は廃部にし、やりたい生徒は地域のチームに入れば先生方の負担は減ると思う。
ただ、地域の活動は学校よりお金かかかってしまうと子供達の選択肢は減ってしまうのでは無いかという心配もある。
また、現在、地域、学校、部活、顧問によって取組み方が様々で、中途半端な状態だとも感じる。

その子の状況に合わせて柔軟に活動ができることが理想だと思いますが、生徒だけではなく教職員の方々の負担にならないことが大切だと
地域意向を進めていくことには賛成です。
しかし、その際の月謝等の費用がかかるとしたら家庭の負担が大きくなるため部活動に入りたくても諦めるしかなくなるといったことが出てくる
地域意向は良いと思います。
他の学校と合同などして部活のジャンルが増えるともっと良いと思います。
地域に移行するのは、地域活性や地域とのつながりをつくるため良いと思う。先生方の負担減にも良いと思う。
最初の説明会の時に聞いた話より、ハードな練習量だったので、入部してからやる気をなくす。
人間関係が広がり、スポーツの楽しみを知るなどのために必要だが、練習は週3〜４日ほどでよいと思う。
今のままでもいいと思う

保護者宛て文書のデジタル配信について
どちらとも言えない
デジタル化が進んでいるのは分かりますが、全ての人間がデジタルで情報を得ているわけではありません。ほとんど人がスマホを持っている
かもしれませんが、ほんの一部は持っていません。そういった人間にとってはよくないです。しかし、ペーパーレスや配布するための手間、保
護者に渡さないお子さんなどの事を考えると良いことだとも思います。難しいです。

手紙は紙であるから手紙かと。いつ配信されているかわからないデジタル配信は、正直見ません。
学校だより、学年だよりが届かない月があった
大事な連絡持ち物や時間等はデジタルと手紙と両方欲しい。

配信アプリ「スクリレ」に登録していない方のご意見
スマホを持っていなく、わざわざ家のパソコンを開かないと見られないからです。たまにしかチェックしないので、気がつくと数ヵ月も開かないこ
ともあるからです。
登録できない。

保護者宛て文書のデジタル配信について
配信内容、時期がまちまちのように感じます。
決まったコンテンツをタイミング良くお願いできると有り難く思います。
手紙は紙であるから手紙かと。いつ配信されているかわからないデジタル配信は、正直見ません。
肝心な連絡事項がデジタル配信でされていないように思います。
今のアプリは見にくい。もう少し使い勝手のいいアプリにしてほしい。
見にくいので紙の時よりきちんと見なくなった。特に給食だよりや保健だよりは全くといっていいほどみていない。学校だよりも細かい文章は
今のアプリだとみる気がしない。
良いとは思うが正直な所プリントとして持って帰って来てもらう方が安心します。
今までは子供伝手でお手紙を受け取るしか方法がなく、子供がお手紙を無くしたり、渡し忘れたりする事で情報が公平に行き渡っていなかっ
たと思います。文書のデジタル配信によって、学校からの情報が公平に伝わるようになり安心しました。

今月の二学年の学年だよりをアプリで開くと何故か3学年の学年便りがアップされている。12月6日頃アップされたのだと思うが、いまだに訂
正されていない。
牧中のホームページから今月の2学年の学年だよりを見ようにも、なぜか昨年（2022年）の学年だよりしかアップされていない。間違ってデー
タがアップされている場合はとても不便。
アプリで学年便りが見れるのはタイムリーで良い事ではあるが、学校、学年の今月の予定は紙としてプリントして欲しい。

翌月の予定は前月末までに知らせて欲しい
部活の急な練習試合の変更などがうまくできていなく、伝わっていないこともあるので、保護者宛てに一斉送信してもらいたい

とても便利です。
見返しができるので、良いと思います！



うちの子は手紙を出し忘れるのでとても良いと思う。
デジタルで良い場合と紙で欲しい場合がある。
行事の予定表は紙で欲しいです。
デジタルだと、見にくいのでプリントアウトが必要の為余計な手間がかかり大変です。
子供が手紙など渡し忘れることがあるので…助かっている。
子供の渡し忘れがなく、いつでも確認出来るので良いと思います。
子供がなかなかお手紙を出してこないのでデジタル配信は良かったです。
良いと思う
次月の予定表は早めに配信して欲しい。
こどもが手紙を出さないので、保護者が直接見られるのは大変よいです。ただ、「手紙ないの？」と聞かなくなったので、スクリレで来ない、返
事の必要な大事なお手紙に気づかないので、必要に応じて前回のように学校メールでお知らせしてくださるとありがたいです。来年度は進路
に関するお手紙が増えると思うので心配しています。引き続きこどもにも、親に手紙を見せるようご指導お願いいたします。
ペーパーレスで良いと思います。
プリントの管理が不用で助かる。
とても便利です。今後も続けて欲しいと思います。
配布物を家で出さないことが多々あるので、デジタル配信されることはとても助かります。
子供からは手紙がやって来ないため助かります。
紙より早く見れる


